

Moscú llama a Washington a impedir provocaciones contra el Ejército sirio



Moscú, 26 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, llamó a EE.UU. a adoptar medidas para impedir provocaciones contra las tropas gubernamentales sirias.

En conversación telefónica entre Lavrov y el secretario estadounidense de Estado, Rex Tillerson, ambos apuntaron a la necesidad de “incrementar la lucha contra los grupos terroristas y poner fin a intentos de usar sustancias químicas tóxicas” en Siria.

También acordaron seguir en contacto, en particular, sobre temas de la agenda internacional.

El pasado 18 de junio, la coalición internacional liderada por EEUU confirmó el derribo de un cazabombardero Su-22, perteneciente a las Fuerzas Armadas de Siria.

Moscú exige a EEUU llevar a cabo una investigación minuciosa de las circunstancias del incidente durante el cual fue derribada la aeronave.

Sus operaciones en territorio sirio, sin embargo, no cuentan con la autorización de Damasco, que las califica de intervención, ni del Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas.

(Tomado de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133851-moscu-llama-a-washington-a-impedir-provocaciones-contr-el-ejercito-sirio>



Radio Habana Cuba